

ABSTRAK

Khoirun Nisa, 1710110091, Pengaruh Lingkungan Keluarga dan Konsep Diri terhadap Minat Belajar pada Masa Pandemi Covid-19 di MA Raudlatut Tholibin Tayu Pati Tahun Pelajaran 2020/2021.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji secara empiris pengaruh lingkungan keluarga dan konsep diri terhadap minat belajar pada masa pandemi Covid-19 di MA Raudlatut Tholibin Tayu Pati Tahun Pelajaran 2020/2021. Minat belajar siswa pada masa pandemi covid-19 di MA Raudlatut Tholibin Tayu Pati menurun. Hal itu dikarenakan pembelajaran yang dilakukan siswa adalah pembelajaran jarak jauh, atau tidak bertemu langsung dengan gurunya. Hal itu membuat siswa memiliki minat belajar yang kurang.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas X dan XI MA Raudlatut Tholibin Desa Pakis, Kecamatan Tayu, Kabupaten Pati tahun pelajaran 2020/2021 dengan jumlah 160 siswa yang terdiri dari 6 kelas. Sampel ditentukan dengan menggunakan teknik teknik *proporsional random sampling* dengan jumlah responden sebanyak 62 responden. Teknik analisis data yang digunakan adalah metode analisis regresi berganda dengan bantuan program olah data SPSS.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa lingkungan keluarga berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat belajar siswa pada masa pandemi Covid-19 di MA Raudlatut Tholibin Tayu Pati Tahun Pelajaran 2020/2021. Konsep diri berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat belajar siswa pada masa pandemi Covid-19 di MA Raudlatut Tholibin Tayu Pati Tahun Pelajaran 2020/2021. Lingkungan keluarga dan konsep diri secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat belajar siswa pada masa pandemi Covid-19 di MA Raudlatut Tholibin Tayu Pati Tahun Pelajaran 2020/2021. Nilai koefisien korelasi menunjukkan bahwa 63,2% variabel minat belajar dipengaruhi oleh variabel lingkungan keluarga dan konsep diri, sedangkan sisanya sebesar 36,8% dipengaruhi oleh variabel di luar penelitian.

Kata Kunci : Lingkungan Keluarga, Konsep Diri, Minat Belajar